



発行所
三回会新聞編集室
〒160-8562 東京都新宿区内藤町4996
会員に購入料が含まれる
毎月20日発行



信濃町駅前・各種診療
●●●診療時間：午前9時～午後11時
電話：3353-1211（大代表）

平成十六年新年祝賀式典開催

変革の時を迎える医学部の活性化への期待



新年祝賀式において賀詞を述べる安西塾長

平成十六年新年祝賀式典が一月五日新棟十二階大会議室において開催された。昨年は学内外において多様な問題が抱かれていた。例年どおりの新年祝賀式典ではあるが、委嘱者は学内外三場を埋めた。この数年全く見られなくなつて来ておられた講堂のうち、特に病院の請体制が多様な改革が進んでいた。代表の挨拶にもそれを示す言葉が織り込まれていた。

今年は医師、学生、部長は皆、いわゆる年である。又学部長は

新しい研修制度の登場

への影響について過敏な様

な意見があつたが、本年はそれらの改革が軌道に乗つて活性化への方向が示されるとの期待が大きくなつた。

教室と病院診療面への影響も

さることながら教員・研究面

における多様な問題がある。

昨年は医師、学生、部長は皆、いわゆる年である。又学部長は

新しい研修制度の登場

への影響について過敏な様

な意見があつたが、本年はそれらの改革が軌道に乗つて活性化への方向が示されるとの期待が大きくなつた。